

**+ UTG y Maquilas Tetakawi buscan desarrollar el talento de jóvenes en manufactura de alta tecnología**

**GUAYMAS, Son., 25 de abril de 2018.-** El rector de la Universidad Tecnológica de Guaymas, Pedro Mar Hernández, acudió a la Feria Internacional de Hannover Mess 2018, la expo industrial más importante del mundo.

El evento reúne a empresas punteras en equipamiento, software y servicios industriales en robótica y en tecnologías 4.0, así como en automatización de procesos industriales a través de la inteligencia artificial.

Este año México acude como país invitado, tratando además uno de los temas más importantes en educación implementado por Alemania, el Modelo Mexicano de Formación Dual -Inspirado en el sistema de educación dual alemán.

El rector Pedro Mar viajó a Alemania junto con el director general de Maquilas Tetakawi, Armando Lee Quiroga, con el propósito de conocer las estrategias para lograr en esta institución y en Sonora, el desarrollo del talento de los jóvenes en la manufactura de alta tecnología.

**YA HAY RESULTADOS**

Como parte de los resultados obtenidos en esta visita que posicionará al sector educativo en el estado de Sonora, el rector Mar Hernández, adelantó que la Universidad Tecnológica de Guaymas de manera conjunta con Maquilas Tetakawi, traerán desde Alemania un diplomado en Sonora, sobre la industria 4.0.

## **Guaymas presente en Hannover**

Escrito por Comunicado

Miércoles 25 de Abril de 2018 20:02

---

**Mar Hernández y el director del shelter con la fuente laboral más importante de Sonora, Lee Quiroga, visitaron en Esslingen, las plantas Rohrbach y Scharnhausen, pertenecientes a la empresa líder alemana en automatización Festo, para observar lo último en tecnología a nivel mundial y conocieron la operación y éxito del modelo educativo Dual.**